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請
願
の
紹
介
議
員 

市
民
が
市
議
会

へ
要
望
を
求
め
る
の
に
、

「請

願
」
と

「陳
情
」
の
２
種
類
あ
り
ま
す
。
請
願

書
を
議
会
に
提
出
す
る
場
合
に
は
、
紹
介
議
員

の
署
名
が
必
要
で
す
。 

 

最
近
で
は

「敬
老
乗
車
証
の
負
担
金
を
元
に

戻
し
て
欲
し
い
」

「北
陸
新
幹
線
の
京
都
地
下

延
伸
計
画
は
断
念
を
」

「中
学
校
給
食
は
セ
ン

タ
ー
方
式
で
は
な
く
、
学
校
調
理
方
式
の
検
討

を
」
な
ど
な
ど
、
切
実
な
要
望
の
請
願
が
出
さ

れ
て
い
ま
す
。
請
願
者
の
皆
さ
ん
は
自
民
党
や

公
明
党
、
維
新

・
京
都

・
国
民
民
主
、
無
所
属

の
議
員
に
紹
介
議
員
に
な
っ
て
ほ
し
い
」
と
お

願
い
に
行
か
れ
ま
す
が
、
そ
の
多
く
が
日
本
共

産
党
の
議
員
が
紹
介
議
員
と
な
り
、
他
の
党
の

議
員
に
は
断
ら
れ
る
場
合
が
ほ
と
ん
ど
で
す
。 

 

つ
ま
り
、
共
産
党
の
議
員
が
い
な
け
れ
ば
、

請
願
書
が
議
会
に
出
せ
な
い
と
い
う
こ
と
に

な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。 

 

そ
し
て
、
切
実
な
請
願
を
採
択
す
る
の
に
は

共
産
党
の
議
員
数
を
も
っ
と
増
や
さ
な
い
と
い

け
ま
せ
ん
。
市
民
の
皆
さ
ん
の
声
を
届
け
る
議

席
を
増
や
す
た
め
に
力
を
つ
け
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。 

トピックス：中学校給食の宣伝カーに・・・ 

 中学校給食をセンター方式でなく、学校調理方式
で実施するよう求める署名を緊急に集めています。  
宣伝カーは賑やかにデコレーヨンされ、「早よして
〜な中学校給食」「⼩学校みたいな給食」♫♪ 

と署名の協
力を呼びか
け て い ま
す。もうひ
と頑張りで
す。ご協力
お願いしま
す！ 
 

議会報告 予算の特徴は・・・？！ 

 新市⻑のもとでの予算議会が終わりました。はっきりしたこ
とは、前市政の「行財政改革計画」路線の継承と、大型公共事
業・巨大開発優先の姿勢が明らかになりました。 
 今年度は、収支均衡の上で、前年比３００億円増の予算とな
りました。毎年５００億円の財源不足などと財政危機をあお
り、市⺠サービスを削減する前市政の誤りが明らかになりまし
た。しかし、敬⽼乗⾞証改悪や⺠間保育園補助⾦削減など「行
財政改革計画」による市⺠サービス後退は継続、⼦育て⽀援策
の拡充予算計上の見送りや、「スタートアップ」に特化した事
業者⽀援、⻄京区をはじめとした調整区間の市バス運賃値上げ
など、「市⺠⽣活を守り事業者を⽀援する」施策は極めて不⼗
分なものとなりました。 国に対して、いくつかの意見書を提
案しましたが、他の会派は反対しました。 

国民平和大行進 
  
 2024年原⽔爆禁⽌国⺠平和大行進が今年も開催されまし
た。滋賀県から京都市に引き継がれ、ラクト山科から京都
市役所まで行進されました。 通し参加の大村美恵さんの挨

拶 が 素 晴 ら し か っ
た！被爆2世とのこ
と。⼦どもさんを出
産されたけど無脳症
で3時間で亡くなら
れ…その⼦どもさん
のことを思い、語ら
れ、集会参加者の心
に響きました。  


